

Singen im Chor weckt Emotionen



Traditionell hat der kath. Kirchenchor vor seiner 185. Generalversammlung den Gottesdienst gesanglich bereichert, unter anderem mit den tief bewegenden und schwungvoll begeisternden Liedern von Norbert M. Becker aus „gerufen und gesandt“. Gemeindeleiter Sebastian Muthupara lobte in seiner Predigt den Chor, der nicht einfach nur eine Gemeinschaft von Sängerinnen und Sängern ist, sondern mit seinem Gesang auch ein starkes Glaubenszeugnis gibt.

Die einzelnen Traktanden konnten speditiv behandelt werden und Präsident Elias Gmür führte wie gewohnt souverän durch die GV im Hombergsaal des Marienheims Wangen. Sein Jahresbericht gab einen schönen Rückblick auf ein ausgefülltes 2024 mit zahlreichen Gesangsauftritten und auch gesellschaftlichen Anlässen. Absoluter Höhepunkt waren die beiden Konzerte vom 21./22. September in Balsthal und Wangen. Noch heute erhält Chorleiterin Claudia Schumacher positive Rückmeldungen zum Auftritt des Wagner Chors zusammen mit professionellen Musiker/innen. Die beiden sehr gut besuchten Konzerte haben wesentlich zum positiven Ergebnis der Jahresrechnung beigetragen, wie den Ausführungen von Kassier Daniel Schumacher zu entnehmen war. Bei den Mutationen durfte nebst einem Austritt auch ein Neumitglied aufgenommen werden in der Person von Elmar Baumgartner. Präsident und Vorstand stellten sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Das Traktandum Ehrungen war in diesem Jahr ausgiebig. Nebst den Sänger/innen, die für ihren treuen Probebesuch geehrt wurden, gab es einige Jubiläen zu feiern. Dorli Felder und Daniela Keiser sind 10 Jahre im Chor, Aktuarin Monika von Rohr 20 Jahre und Franziska Kissling sogar 50 Jahre! Gemeindeleiter Sebastian Muthupara erhielt ein Geschenkkorb für 25 Jahre als Präses des Kirchenchors. Gedankt wurde Brigitta Kappeler für das Führen der Absenzenliste. Dieses Amt hat sie nach vielen Jahren abgegeben. Zusätzlich wurden mit Blumen oder Wein einigen Vereinsmitgliedern gedankt für ihre wertvollen Aufgaben, nicht zuletzt Organist Ruedi Kissling und Chorleiterin Claudia Schumacher für ihr unermüdliches Engagement. Dies spiegelte sich auch wieder im bunten Jahresprogramm (mit einigen musikalischen Leckerbissen!), das den Anwesenden durch die Chorleiterin präsentiert wurde. Die Kirchgemeinde, welche den Chor nicht zuletzt bei den beiden Konzerten im vergangenen September tatkräftig unterstützt hat, richtete durch Vizepräsident David von Rohr einige Grussworte an den Chor und überreichte dem Präsidenten ein kleines Präsent. Mit einem feinen Nachtessen inklusive Dessertbuffet und dem nicht weg zu denkenden Lottospiel mit tollen Preisen endete die GV 2025 in gemütlicher und froher Gemeinschaft.

Wer selber gesangliche Emotionen miterleben will, ist herzlich willkommen (jeweils Donnerstag um 20.15 Uhr im Pfarreiheim - <https://www.kirchgemeinde-wangen.ch/cms/vereine/kirchenchor/probenplan-projekte>)!